

Pierre-Alain et Luce **Dalle-Perriard**, Clémentine, Etienne, et Solange, à Estavayer-le-Lac ;

Jean-Luc **Dalle**, à Neuchâtel ;

Jacques et Isabelle **Dalle-Deprez**, Loïc, Inès, et Elma, à Giez ;

Marcel **Keusen**, à Yverdon, et famille ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies, en Suisse, en France et en Italie

ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Alice DALLE-KEUSEN

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, sœur, belle-sœur, tante, parente et amie, enlevée à leur tendre affection le 6 mars 2012, dans sa 75ème année.

Culte en la chapelle du **Centre funéraire d'Yverdon-les-Bains**,
le vendredi 9 mars à 16 heures.

Honneurs à 16 h 30.

La crémation suivra sans cérémonie.

Domicile de la famille : Pierre-Alain **Dalle**, ch. des Cormiers 7, 1470
Estavayer-le-Lac.

*On a eu la chance d'être ensemble,
on s'est mis tous les deux à la tâche,
on a duré, on a tenu le coup.*

*Le vrai amour n'est pas ce qu'on croit,
Le vrai amour n'est pas d'un jour, mais de toujours.*

C.F. Ramuz

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.